

Bopplisser Adventsfenster 2022

Die Fenster werden täglich um ca. 18:00 Uhr geöffnet.
Wo vermerkt, wird dies von einem Apéro begleitet.

	Wer	Wo	Apéro
1	Primarschule Boppelsen	Schulhaus Pausenplatz	
2	Familie Studer	Unterdorfstrasse 3	
3	Familien von Känel, Gassmann, Kellenberger	Oberdorfstrasse 8	
4	gWunderWerk	Otelfingerstrasse 2b	
5	Sunnehof Lädeli	Sunnehof 1	
6	Kulturkommission mit Besuch vom Samichlaus 	Gemeindehaus 18:00 – 19:30 Uhr	
7	Familie Wünsche	Rebbergstrasse 30a	
8	Beatrix und Heinz Leuenberger	Alte Buchserstrasse 4	
9	Familie Knöpfel und Familie Walther	Im Weidstöckli 4 + 6	
10	Familie Frischknecht	Lägernstrasse 18	
11	Familie Hahn / Lustenberger	Regensbergstrasse 23	
12	Männerchor – Adventssingen und Empfang des Friedenslichts / Adventsfenster Volg	Dorfplatz 19.30 Uhr	
13	Kind und Pferd, Corinne Rütli	Lägernstrasse 7, Pferdestall	
14	Bewohner WiA, Martha Hauser	Alte Buchserstrasse 14	
15	Sonder-Schmaus	Im Gewölbekeller Otelfingerstrasse 4	
16	RORO Consult, Familie Rosenberger	Regensbergstrasse 1	
17	Familie Cantaro	Sonnhaldenstrasse 5	
18	Familie Lanz	Bühlstrasse 19	
19	Katharina Schneider	Otelfingerstrasse 3	
20	Familie Gaertner Benkendorff	Oberdorfstrasse 10	
21	Kärt Urman / Pascal Stucki	Regensbergstrasse 27	
22	Karin Paldanius	Regensbergstrasse 25	
23	Familie Herwehe	Oberdorfstrasse 6	
24	Familie Studer	Unterdorfstrasse 3	





Besuch vom Samichlaus



**Am Dienstag, 6. Dezember 2022
18:00 – 19:30 Uhr
auf dem Gemeindehausplatz**

**Der Samichlaus freut sich auf viele strahlende Kinderaugen,
Versli und Lieder.**

Jedes Kind bekommt ein Chlaussäckli.



Dieses Jahr verzichtet Boppelsen laut Beschluss des Gemeinderats auf seine offizielle elektrische Weihnachtsbeleuchtung. An gemütlicher Weihnachtstimmung soll es uns aber nicht fehlen...

Weil Boppelsen gerade in der Advents- und Weihnachtszeit ein stimmungsvoller Ort ist, der zum Flanieren einlädt, möchte die Kulturkommission die Einwohnerinnen und die Einwohner dazu anregen, jeden Abend zwischen 18:00 Uhr und 22:00 Uhr Laternen mit Kerzen- oder auch einem Solarlicht, vor die Haustür zu stellen. Mit Rücksicht auf Nachhaltigkeit und unter Beachtung der Brandschutzsicherheit, möchten wir dieses Jahr eine gemütliche Weihnachtsbeleuchtung - so wie in vergangenen Zeiten oder in modernerer Form - erleben.

Machen Sie auch mit?